

一中学生の最善最高の自覚と実践 NO6(R5.9.20)

○教頭より

R 5

体育大会テーマ

勝 翔 笑 (しょうさん)

～求めよう！勝ちを 翔けよう！現在を 咲かせよう笑顔を～

9月9日(土) 8:00、晴天の下、生徒会役員と各団長を先頭に力強い行進で体育大会の幕が上がりました。「みんなで地域から称賛される体育大会にしましょう。」と開会式で呼びかけた高橋生徒会長の言葉に全力の走りや演技で応える一中学生の姿に、多くの観客の方々から「素晴らしかった。感動しました。」という賛辞をいただきました。

今年の残暑は例年以上に厳しく、これまでで最も健康面に配慮しながら練習が進められました。15～20分おきの休憩や十分な水分補給の呼びかけ、熱中症対策グッズの活用などのほか、体調を崩した生徒の回復のため、運動場や体育館に近い情報室に臨時の救護場所を設けて対応してきました。また、体育大会当日は、救命救急士の資格をお持ちの保護者や地域の方々にも本部後方の救護エリアでご対応いただきました。

9月3日(日)の愛校作業には、早朝から多くの保護者や生徒の皆さん、地域のボランティアの方々に参加してくださいました。このように、体育大会にご理解とご協力をいただき、支えてくださいました保護者や地域の方々のおかげで、一中生みんなが大きな笑顔の花を咲かせられたと強く感じ、感謝の気持ちでいっぱいです。これからも一中学生の頑張りを共に支えていただきますようお願い申し上げます。

☆最善

～求めよう！勝ちを～



☆最高

～翔けよう！現在を～



☆自覚

～咲かせよう！笑顔を～



☆実践

～笑顔と挑戦 一中プライド～

